

GfMTrend

Neue Betreuung im Süden

Donnerstag, 12.11.2015

Wolfgang Walczak (Foto) übernimmt ab 1. Dezember die Betreuung der GfMTrend-Partner in Süddeutschland. Zu seinen Aufgaben gehören laut Pressemitteilung auch die Beratung und Akquisition neuer Handelspartner. Walczak ist seit 40 Jahren in der Möbelbranche aktiv. Er war unter anderem als Verkaufsleiter in den Firmen RKL-International, FL-Italia und EKA-Möbelwerke im Einsatz. Zuletzt arbeitete der ausgebildete Einzelhandelskaufmann beim oberfränkischen Polsterer Machalke.

[zum Seitenanfang](#)